
 

 
 

Interview de Régis Fontani de Six Fours le Brusc : « Une concurrence accrue » 

L’entraîneur de Six-Fours le Brusc fait le point sur le mercato estival qui a été agité notamment du côté des 

arrivées. Pas si loin que ça de la montée l’an passé les Rouge et Jaune peuvent cette fois aller au bout.  

Comment avez-vous articulé votre recrutement ?  

Surtout sur le secteur défensif car offensivement nous avions davantage de certitudes. Ainsi nous avons rajeuni 

notre arrière garde avec les arrivées de Rayan Alves (Sporting Club de Toulon) et Bryan Guillon (USCC) qui est un 

joueur que je veux relancer. A lui de se réveiller. Charles Siaw-Affriyie (SCTV) va apporter son expérience du 

niveau supérieur tout comme Bethery (Corse). Enfin Thomas Gros est de retour après un exil en Angleterre.  

Et en attaque ?  

Le gros coup se nomme Robert Bonifacino qui revient au club après des années passées en CFA à Montceau les 

Mines. Par ailleurs, Kamel Djelassi (FC Seynois) vient pour réguler le jeu au milieu. Le pari se nomme Michael 

Choquet (Cavaillon) qui vient avec son pote Cruz (ex La Valette). Comme Dridi reste il y a de quoi faire.  

Et concernant les départs ?  

Farah Gomis a signé au Hyères FC en CFA alors que Reggad a rejoint l’AS St-Cyr (PHB). Pouilleux a donné son 

accord à Gémenos alors que Jaussaume a quitté le club. L’objectif c’est la montée même si Fos va avoir une 

équipe monumentale. Chez nous la concurrence va être accrue. Les meilleurs et plus sérieux joueront.  

A.D. 

 


